



Actualidad **Universitaria**



La Usal logra mantener su cifra de matriculados en el presente curso

La Universidad suma otros 186 estudiantes, con los que alcanza un total de 26.021

ROSANA HERNÁNDEZ SALAMANCA

La Universidad de Salamanca logra mantener, e incluso incrementar ligeramente su cifra de matriculados en el presente curso, con un total de 26.021 estudiantes (frente a los 25.835 del año anterior). La Universidad de Valladolid continúa por debajo, aunque mantiene el número de estudiantes, con 23.779 (pierde 23). Más acusado ha sido el descenso de alumnos tanto en la Universidad de Burgos, que pierde 649 estudiantes y se sitúa en 13.106; y la Universidad de León, con un descenso de 448 y 8.245 estudiantes.

Entre las universidades privadas, la Católica de Ávila suma 400 alumnos más que el curso anterior y llega a 2.256. La Universidad Europea Miguel de Cervantes pierde 27 estudiantes y se sitúa en 1.152. La Universidad Pontificia de Salamanca registra un descenso de 264 alumnos (4.197), mientras que IE University alcanza los 741 estudiantes con un incremento de 150 alumnos.

En cuanto a los alumnos matriculados en estudios de máster, la Usal registra en el curso 2012-2013 un ligero descenso en relación al año anterior (67 alumnos), situándose en los 1.417. Continúa siendo la universidad con más estudiantes de máster. Por detrás se sitúa Valladolid, con un au-



Estudiantes en la biblioteca de Libreros de la Universidad de Salamanca.

ALMEIDA

mento de 117 alumnos, hasta los 991. También se han incrementado los alumnos de másteres tanto en la Universidad de León (con un total de 542), como en la Universidad de Burgos (243).

Evolución del personal

La Junta de Castilla y León también ha facilitado datos sobre el personal docente universitario (PDI) y el personal de administración y servicios (PAS) de las universidades públicas de la región. En el último curso, la plantilla de PDI de la Usal se ha visto reducida en 53 personas (son 2.303 el

presente curso), mientras que en el caso del PAS hay 14 miembros menos (1.169 en la actualidad).

En la Universidad de León hay seis PDI menos, pero la reducción en el PAS ha sido mayor (17 personas con respecto al curso anterior). Más notoria ha sido la reducción de personal docente e investigador en la Universidad de Burgos (54 menos), y siete miembros del PAS. Las cifras para la Universidad de Valladolid reflejan una reducción del personal administrativo y de servicios de 15 trabajadores, aunque el verdadero recorte se produce, de acuerdo a

las cifras de la Junta de Castilla y León, en el PDI: contaba con 2.464 trabajadores en 2011 y en 2012 se quedó en 1.963.

Otro de los datos que ofrece el Gobierno regional es la evolución de los egresados en las universidades de la región, que en el caso de la Universidad de Salamanca fueron 5.911 el pasado curso, 1.497 más que durante el curso 2010-2011. También se han incrementado los egresados tanto en la Universidad de León como en la de Burgos, a diferencia de la de Valladolid, que pierde un total de 154. ■

CAMPUS

Constancia en los centros de Zamora e incremento en Ávila

Las titulaciones de la Universidad de Salamanca en el campus Viriato también logran mantener su cifra de matriculados en el presente curso, con un total de 2.649 (frente a los 2.682 del curso 2011-2012).

En Béjar sí se registra un notable descenso, puesto que pierde 174 estudiantes en un curso, pasando de los 754 alumnos el curso pasado a un total de 580 en el presente.

El campus de Ávila es el que experimenta el más abultado crecimiento: de los 1.468 alumnos matriculados en el curso 2011-2012 pasa a contabilizar en la actualidad 1.973.

Al margen de los denominados campus periféricos, en Salamanca las cifras registran un descenso de 112 estudiantes, sumando 20.819 matriculados este curso.

Las universidades públicas de Castilla y León, en su conjunto, alcanzan los 71.151 matriculados, con un descenso de 934 estudiantes. En 2011-2012, por el contrario, se registró un importante incremento en la cantidad de alumnos, ya que se llegó a los 72.085 partiendo de los 68.857 del curso 2010-2011. Unas cifras bastante lejanas del máximo que se alcanzó en las universidades regionales en el curso 1996-1997, con 98.844 matriculados.

Por el contrario, las cuatro universidades privadas de la región continúan con un incremento progresivo de estudiantes desde los 6.507 matriculados en el curso 2002-2003, hasta los 8.346 que se han alcanzado durante el presente curso.